

Destinataires : Tous les employés, gestionnaires et médecins de la Direction des programmes santé mentale, dépendance et itinérance

Expéditrices : Sandra D'Auteuil, directrice des programmes Santé mentale, dépendance et itinérance
Julie Levesque, directrice adjointe programme Services spécialisés, DPSMDI
Caroline Paradis, coordonnatrice programme Services ambulatoires spécialisés, DPSMDI

Date : 24 janvier 2025

Objet : Nomination de Mme Marie-Joèle Lacourse à titre de cheffe de service des troubles anxieux et de l'humeur

Bonjour,

C'est avec plaisir que nous vous informons de la nomination de madame Marie-Joèle Lacourse à titre de cheffe de service des troubles anxieux et de l'humeur (TAH), au sein de la Direction des programmes santé mentale, dépendance et itinérance.

Madame Lacourse détient un baccalauréat en service social et un microprogramme en administration publique. Forte de son expérience en santé mentale, elle œuvre au sein de notre organisation depuis 2011. De 2019 à 2022, elle a également exercé les fonctions de cheffe d'équipe au programme des troubles psychotiques. Parmi ses expériences, mentionnons qu'elle a eu l'occasion de faire un intérim comme cheffe de service évaluation et intervention brève de première ligne au RLS de la Pointe-de-l'Île et les débuts d'un intérim de conseillère cadre au niveau du PQPTM. Elle occupait, jusqu'à tout récemment, le poste de cheffe de service pour les équipes des troubles relationnels et de la personnalité, de Connec-T PEP et TPL et de la pédopsychiatrie.

Elle intégrera ses fonctions à partir du 10 février prochain.

Nous sommes soucieux de bien accompagner les équipes dont elle était la cheffe dans cette transition. Un suivi sera fait prochainement auprès du service des troubles relationnels et de la personnalité et de Connec-T PEP et TPL pour leur mentionner la personne qui pourra assurer l'intérim des fonctions.

Veillez toutefois noter que madame Lacourse maintiendra son accompagnement auprès de l'équipe de la pédopsychiatrie.

Remplacement au TAH

Du 27 janvier au 10 février 2025, c'est madame Patricia Farley qui assurera le remplacement des urgences et besoins immédiats de l'équipe des troubles anxieux et de l'humeur. Elle pourra être jointe sur son cellulaire au : 514 773-0644.

